

Pencanangan Gerakan Melindungi Hak Pilih (#GMHP)

Dipublikasikan: Jumat, 28 Desember 2018

www.lindungihakpilihmu.kpu.go.id



Nama
<input type="text" value="nama"/> .: kpud-cilacapkab.go.id :.
NIK
<input type="text" value="NIK"/>
<input type="button" value="Cari"/>

Cilacap, 3 Oktober 2018. Bertempat di Hotel Fave Cilacap, KPU Kabupaten Cilacap melaksanakan kegiatan Pencanangan Gerakan Melindungi Hak Pilih (#GMHP). Kegiatan ini dihadiri oleh 16 Partai Politik Peserta Pemilu, LAPAS Nusakambangan dan LAPAS Kota Cilacap, Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Cilacap, dan Asisten I Setda Kabupaten Cilacap.

Handi Tri Ujiono, Komisioner KPU Kabupaten Cilacap Divisi Teknis, dalam sambutannya mewakili Ketua KPU Kabupaten Cilacap, bahwa Data Pemilih merupakan hal yang tidak pasti dan selalu berubah mengikuti kondisi di lapangan, sehingga seluruh pihak harus ikut berpartisipasi dalam mengawasi pelaksanaan pemenuhan Hak Pilih ini. Oleh karena itu, KPU mencanangkan Gerakan Melindungi Hak Pilih (#GMHP) yang dilakukan serentak di seluruh Indonesia. Pada kegiatan ini masih dimungkinkan KPU untuk mencatat Pemilih yang telah memenuhi syarat namun belum masuk dalam DPT, memperbaiki elemen data pemilih, Mencoret Pemilih yang tidak memenuhi syarat (TMS).

Bentuk kegiatan dalam Gerakan ini adalah pembukaan Posko hingga Tingkat PPS di Desa/Kelurahan. Masyarakat yang hendak memeriksa apakah terdaftar atau tidak dalam DPT Pemilu 2019 cukup mendatangi Posko yang telah di siapkan di setiap Desa/ Kelurahan dan Kecamatan dari tanggal 1 sampai 28 Oktober 2018.

Pada acara tersebut dilakukanlah pembukaan tirai Papan Deklarasi (#GMHP) oleh Aniroh, Komisioner KPU Kabupaten Cilacap Divisi Hukum dan Akhmad Kholil, Komisioner KPU Kabupaten Cilacap Divisi Perencanaan dan Data sebagai tanda dibukanya Gerakan Melindungi Hak Pilih di Kabupaten Cilacap. Kegiatan ini diakhiri dengan foto bersama Komisioner KPU Kabupaten Cilacap, Partai Politik Peserta Pemilu dan Tamu Undangan.

Link: www.lindungihakpilihmu.kpu.go.id

Download aplikasi: Lindungihakpilihmu di Google Playstore